



## NOTE DE PRESSE

**Date :** 15 avril 2024

**Lieu :** Hôtel de ville et de la communauté

### Service communication

Jérôme Chaussoneaux / Tél : 05 49 71 08 80 / [chaussoneauxje@cc-parthenay-gatine.fr](mailto:chaussoneauxje@cc-parthenay-gatine.fr)

### INTERLOCUTEURS DU POINT PRESSE

**Elue :** Marina Piet, vice-présidente en charge du tourisme et du patrimoine

**Partenaires :** Serge Gauthier, président du CARUG, Eric Fréchet, président des constructeurs de chars

## NOTE DE PRESSE

# 90<sup>e</sup> fêtes de Pentecôte : une Carna Fiesta olympique !

Comme la communauté de communes de Parthenay-Gâtine s'y était engagée, la Carna Fiesta, dernière grande fête populaire du département, se déroulera bien du 17 au 20 mai 2024.

Pour célébrer cette 90<sup>e</sup> édition, la Communauté de communes de Parthenay-Gâtine s'est alliée à plusieurs partenaires locaux pour en faire une édition mémorable. Au programme, des animations historiques et de belles nouveautés à découvrir.

### Les cavalcades, pilier de la Carna

Depuis le début de l'année, les constructeurs de chars de Gâtine assemblent, sculptent, peignent... Ils préparent leurs créations pour le grand rendez-vous des Fêtes de Pentecôte autour d'un thème évident : les Jeux olympiques et paralympiques de Paris 2024 !

Les dix chars imaginés par les associations parthenaisiennes et gâtinaises défilèrent durant les cavalcades le dimanche soir et le lundi après-midi.

Ce défilé sera animé par huit groupes venus de tout l'ouest, qui sauront mettre l'ambiance tout au long du parcours avec : Les chiures de mouches (86), Les majorettes de Segonzac (16), Les majorettes de Parthenay (79), Tap Tapo (79), Association O Samba é Meu Dom (17), Fanfare Faye de Bretagne (44), Gueules seches (87), Los Percutos (49).

Pour cette cavalcade olympique, plusieurs clubs de sport du territoire défilèrent aux côtés des chars.

La cavalcade de nuit se terminera par un feu d'artifice et une guinguette proposée par les constructeurs de chars à la gare.

## Les animations

Le coup d'envoi des festivités sera donné le vendredi 17 mai, avec le début de la fête foraine sur les places du 8-mai et 11-Novembre, l'ouverture des buvettes sur la place du Drapeau, et le départ de la course des remparts organisée par le club athlétique parthenaisien.

Samedi matin, le public pourra découvrir la première édition des « puces parthenaisiennes », avec le rassemblement de brocanteurs et antiquaires professionnels sur la place du Drapeau.

Dimanche, rendez-vous pour un tournoi géant de Cornhole sur la place du Drapeau à partir de 14h, ouvert à tous avec le plaisir d'avoir la présence des champions nationaux et européens de la discipline ! La JO mobile du département sera également sur place pour vous faire gagner de nombreux lots grâce à des quiz et défis sportifs.

Lundi, la journée sera animée par un marché des producteurs de pays, organisé par le réseau Bienvenue à la ferme, sur la place du Drapeau.

## Une programmation musicale

Durant toutes les fêtes, la programmation musicale est coordonnée par le CARUG en association avec trois acteurs culturels Diff'Art, Gatin'Ouille et Octo Sympho du samedi au lundi sur la place du Drapeau.

Samedi 18 mai

- ➔ De 18h à 19h : concert des élèves de la Rock School de Diff'art
- ➔ De 21h à 22h30, Sidi Wacho, originaires de Lille, de Roubaix et de Valparaiso du Chili, ces musiciens revendiquent haut et fort qu'ils sont partout chez eux. Et c'est dans une ambiance très festive « musiques des suds », que la caravane Sidi Wacho, composée de deux MC's, d'un trompettiste, d'un accordéoniste et d'un percussionniste, s'installe bruyamment pour nous rappeler à chaque instant que « El pueblo unido jamas sera vencido ».
- ➔ De 23h à 00h30, Gambeat, légendaire bassiste de Radio Bemba SOund System et de La Ventura, joue depuis 1994 avec Manu Chao, auparavant contrebassiste au sein du groupe French Lovers. C'est un artiste aux multiples facettes et son show en sound system est à son image, composé de musique électro, de cumbia, d'images, de fête et de générosité.

Dimanche 19 mai

- ➔ De 16h30 à 19h : Tremplin du festival Ouaille Note, avec trois groupes dont le gagnant aura la chance de se produire lors du festival début septembre.
- ➔ De 21h à 22h, Madam, trio explosif de Toulouse, propose un rock sans filtre armé de riffs et d'un chant puissant. Les sons de guitare s'allient sauvagement à des chants et des chœurs instinctifs et puissants. Un concentré d'électricité et d'énergie brute qui prend aux tripes et ne laisse personne indifférent. Urgent et prometteur !
- ➔ De 00h30 à 02h00, Loo & Placido, ce "Mashup Show" est une sorte de "Retour vers le Futur" où l'efficacité dancefloor des musiques électroniques et urbaines actuelles se mélange avec les plus gros tubes de ces dernières décennies ! Le duo s'est forgé une solide réputation au fil des années avec des centaines de dates dans le monde entier, des millions d'écoutes et des collaborations officielles avec Madonna, Cassius, NTM, Trust, Indochine ou encore The Dandy Warhols... Leur formule magique, faite de mélanges aussi inattendus qu'efficaces, provoque une euphorie

Lundi 20 mai

Programmation en cours.

Cette édition s'annonce être une grande fête populaire à destination des gâtinais, avec des animations pour tous les âges et tous les goûts, qui mettront en avant la richesse de notre territoire, ses habitants, ses productions et son identité ludique.